

Qui remportera le marché du parc éolien de Taza ?

ÉNERGIE Les sociétés pré-qualifiées pour le projet de parc éolien de Taza sont désormais connues. Il s'agit de 5 entreprises et deux consortiums. L'examen des offres pour le choix d'un attributaire démarrera à la mi-mars 2011.

La seconde moitié du mois de mars 2011 est une échéance décisive pour les sept entreprises pré-qualifiées pour le projet de parc éolien de Taza. La transmission du dossier d'appel d'offres à ces entreprises est en effet prévue au cours de la deuxième quinzaine de mars prochain. Une étape importante dans la concrétisation du projet qui donnera une fois pour toute l'attributaire final du marché. Pour rappel, le parc sera d'une puissance installée de 150 MW. Sa mise en service est programmée pour 2014.

Autre information majeure à propos de ce projet : l'ONE et ses partenaires de projet (la Société d'Investissement Énergétique et le Fonds Hassan II pour le développement économique et social) ont attribué le marché d'assistance et de conseil financier à BNP Paribas. Celle-ci accompagnera le maître d'ouvrage dans les étapes de mise en œuvre du projet.

Les pré-qualifiés sont : MITSUI (Japon), ENEL (Italie), ENERCON (Allemagne), EDF (France), SIEMENS (Allemagne), AES (USA) et IP/NAREVA (UK/Maroc). Les soumissionnaires ayant manifesté leurs intérêts au départ étaient au nombre de 27 dont 16 entreprises et 11 consortiums.

Ces sept pré-qualifiés comptent parmi eux deux consortiums. D'abord, Siemens/WKN Windkraft (Allemagne) dont le chef de fil est Siemens. Ce consortium est à la fois développeur-constructeur (WKN Windkraft) et fabricant (Siemens). Ensuite, le consortium International Power/NAREVA qui a pour chef de fil International Power. Ce dernier est un constructeur-développeur alors que Nareva est uniquement développeur.

Les cinq autres pré-qualifiés sont des entreprises dont les métiers varient entre développement et construction. † A.J